

El Gobierno Central ha hecho público el mapa eólico

Ortiz: "el PP se seguirá oponiendo a la instalación de un parque eólico marino frente a las costas de Vinaròs"

21. abr. 2009.- El Senador del Partido Popular por la provincia de Castellón y portavoz adjunto en el Senado, Juan José Ortiz, ha afirmado hoy que "el Partido Popular se seguirá oponiendo a la instalación de un parque eólico marino frente a las costas de Vinaròs"

Juan José Ortiz ha asegurado que esta negativa está determinada "no sólo por la coherencia demostrada durante el proceso, sino por el grave perjuicio para la industria turística, el paisaje, además de por la falta de respeto del medio ambiente y, sobre todo, el grave perjuicio sobre la fauna marina que haría peligrar la subsistencia del sector pesquero, del que viven muchas familias".

Ortiz ha recordado que "la ex ministra de Medio Ambiente Cristina Narbona, en una comparecencia celebrada en la comisión de Medio Ambiente del Senado, ya manifestó que, hasta que no se produjera la aprobación de una normativa que regulase esta clase de instalaciones, el Ministerio no podía elaborar la Declaración de Impacto Ambiental.

Sin embargo, tras la aprobación del Real Decreto 1028/2007, de 18 de julio, se estableció el procedimiento administrativo para la autorización de instalaciones de generación eléctrica en el mar, a la vista del cual se presentaron, el 10 de octubre de 2007, nueve solicitudes de parques eólicos marítimos.

"Tanto distintos ayuntamientos afectados del entorno como la Cofradía de Pescadores de Vinaròs, la Generalitat Valenciana, la Diputación de Castellón y, por supuesto, el Partido Popular, ya se manifestaron en contra en aquel momento y seguiremos apoyando las justas peticiones que se plasmaron en un documento con la recogida de mas de once mil firmas de particulares", ha asegurado Ortiz.

"El Gobierno ya ha hecho público estos días el mapa eólico, que sólo contempla instalaciones de este tipo en la costa de Vinaròs, así como el estudio estratégico que no hace más que confirmar las fundadas sospechas que ya hice públicas en diversas ocasiones, es decir, no nos fiábamos del Gobierno", ha continuado el portavoz adjunto. "Por tanto, si esta instalación se lleva a cabo, el único responsable de este hecho será el gobierno socialista, ya que es de su única competencia la autorización para instalaciones en la costa y dentro del mar.

Por este motivo, Ortiz ha considerado "paradójico" que los socialistas quieran desmontar los "chiringuitos" y, por el contrario, "permitir unas instalaciones que afean el paisaje, atentan contra el Medio Ambiente y no respeta el derecho al trabajo de los hombres de la mar".

